
Appartement Coco Lake Beach  - Saint-Martin - Baie
Nettlé

A partir de 90.0 $ / nuit - 1 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Offrez vous un séjour de rêve dans cet appartement, niché au cœur de la prestigieuse résidence Les Flamboyants, à Baie
Nettle, Saint-Martin. Offrant une escapade tropicale inégalée, notre havre de paix est idéalement situé entre les terres
basses et le Marigot, vous promettant un séjour enchanteur sur l'île.


À votre arrivée, la porte d'entrée s'ouvre sur un couloir desservant un WC indépendant et une salle de bain moderne avec
douche à l'italienne et vasque. La spacieuse pièce de vie vous accueille avec un somptueux lit king size, faisant face à une
grande télévision. Profitez du confort de la climatisation pendant votre séjour, et pour les voyageurs supplémentaires, un
canapé convertible est à votre disposition.


La baie vitrée s'ouvre sur la terrasse, révélant une vue panoramique sur le lac  et la piscine de la résidence. L'endroit parfait
pour des moments de détente et des repas en plein air. Une table à manger vous attend pour des déjeuners enchanteurs.


La cuisine entièrement équipée, comprenant un four et une machine à laver, complète les aménagements de la terrasse
extérieure.


Pour une détente ultime, plongez dans la piscine de la résidence, entourée de transats vous invitant à vous prélasser au
soleil.


Découvrez les trésors de Saint-Martin, cette île franco-néerlandaise aux plages de sable blanc bordées de palmiers.
Plongez dans des eaux cristallines, savourez une cuisine locale aux saveurs exotiques et explorez la diversité culturelle de
chaque coin de l'île. Ne manquez pas Marigot, la capitale française, pour ses boutiques chics et ses saveurs exquises. Du
côté néerlandais, Philipsburg offre un mélange animé de casinos, restaurants et magasins duty-free. Les amateurs
d'activités nautiques seront comblés, de la plongée sous-marine aux croisières au coucher du soleil. Réservez dès
maintenant votre séjour pour un séjour de rêve à Saint-Martin.

Treat yourself to a dream stay in this apartment, nestled in the heart of the prestigious Les Flamboyants residence in Baie
Nettle, Saint-Martin. Offering an unrivalled tropical getaway, our haven of peace is ideally located between the lowlands and



Marigot, promising you an enchanting stay on the island.


On arrival, the front door opens onto a corridor leading to a separate toilet and a modern bathroom with walk-in shower and
basin. The spacious living room welcomes you with a sumptuous king-size bed, facing a large TV. Enjoy the comfort of air
conditioning during your stay, and for extra travelers, a sofa bed is available.


The bay window opens onto the terrace, revealing a panoramic view of the lake and the residence's swimming pool. The
perfect place for relaxing and dining al fresco. A dining table awaits you for enchanting lunches.


The fully equipped kitchen, including oven and washing machine, completes the outdoor terrace's amenities.


For the ultimate in relaxation, take a dip in the residence's swimming pool, surrounded by deckchairs inviting you to bask in
the sun.


Discover the treasures of Saint-Martin, this Franco-Dutch island of palm-fringed white sand beaches. Dive into crystal-clear
waters, savor exotic local cuisine and explore the cultural diversity of every corner of the island. Don't miss Marigot, the
French capital, for its chic boutiques and exquisite flavors. On the Dutch side, Philipsburg offers a lively mix of casinos,
restaurants and duty-free stores. Water sports enthusiasts will be delighted, from scuba diving to sunset cruises. Book your
stay now for a dream holiday in Saint-Martin.



Caractéristiques / Features

 30 m2 /  2 voyageur(s) /  1 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Accès à la plage  Aspirateur  Bouilloire  Climatisation

 Coffre-fort  Congélateur  Cuisine extérieure  Espace repas en plein air

 Fer à repasser  Four  Grille pain  Jardin

 Linge de maison  Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Parking gratuit sur place  Piscine  Sèche cheveux  Serviettes  Table à manger  TV  Verres à vin  Vue mer  Wifi



Localisation



Catherine

+590 590 69 32 42
saint-martin@villaveo.com


